



令和5年度 串木野西中便り

西中健児



令和5年4月26日発行

「令和5年度学校経営にあたって」

校長 山形 敏行

39名の新生を新しく迎え、令和5年度の串木野西中学校がスタートしました。今年度は、1年生39名1学級、2年生41名1学級、3年生35名1学級合計115名で特別支援学級を含め5学級でのスタートとなります。

本年度の西中教職員は、校長1、教頭1、教諭・講師10、養護教諭1、事務職員1、学校主事1、司書補1、特別支援教育支援員1、心の教育相談員1、非常勤講師2、SSW1、SC1の合計22名で生徒たちの育成に取り組んでまいりますので、ご支援の程よろしく願いいたします。保護者の皆さま方には、年度当初から学級PTAでの役員決めやPTAの年間活動計画作成等でお世話になりました。ご協力ありがとうございます。



生徒たちも各学級での係り活動や生徒会活動で自分の果たすべき役割分担を決め、新学期をスタートさせました。朝からさわやかに響く挨拶の声にこれから始まる一日の活力をもらっているところです。本年度の学校経営方針はPTA総会でもお話しますが、学校教育目標、めざす生徒像は以下のとおりです。

【学校教育目標】ふるさとを愛し 互いに励まし合い ともに伸びゆく 西中健児の育成

【めざす学校像】

- 明るくあいさつが行き交い、笑顔のあふれる学校
- 生徒一人一人が自らのよさや友のよさを認め、安心して個性を発揮できる学校
- 四季の花々や整った環境の中、学びに向かう意欲や豊かな人間性が涵養される学校

【めざす生徒像】(校訓)

- 【健康】 心身ともに健康で、主体的に物事に取り組む学校
- 【友情】 相手の立場を考え、友情を大切に行動できる生徒
- 【実践】 自らの課題に気付き、意欲的に学実践できる生徒
《西中健児》

さて、中学校時代は、心も体も大きく成長する時期です。成長していく中で、体と精神のバランスが不安定となる時期です。友人の言葉に傷ついたり、自分の思いがうまく伝えることができず、誤解されたりなど、一見すると、とても心配する状況に見えることもあります。

しかし、それは、自己を確立して、確実に大人への階段をのぼり、ステップアップしていると思ってください。この時期に人生の先輩として、アドバイスをください、成長の手助けをしてください。あえて解決策を与えるのではなく、自分自身で答えをだすヒントを与えてください。「手をださずに目を配る」です。今年度もPTA活動や部活動等々で保護者の皆様や地域の方々のご協力を仰ぐことが多々あるかとおもいますが、生徒の健やかな成長と夢の実現のために、ご理解とご協力をよろしくお願い致します。

令和5年度職員紹介

職名・学年	名 前	担当教科等
校 長	山形 敏行	
教 頭	鶴田 荘太	
1 年 部	担 任	横山 和正 国語
	副担任	岩重 隆志 社会
	特別支援教育学級 (星組) 担任・副担任	富沢喜美彦 保健体育
	副担任	牧 星太郎 数学
2 年 部	担 任	工藤 憲孝 技術
	特別支援教育学級 (虹組) 担任・副担任	小齊平一信 音楽
	副担任	内野ゆかり 英語
3 年 部	担 任	原口 裕也 数学
	副担任	堀之内 毅 理科
	副担任	大菌美千代 英語
養護教諭	抜水 知世 保健	
事務職員	住吉 睦美 事務・諸会計	
学校主事	平野美紀枝 用務・環境整備	
司書補	松田 春美 図書整備・貸出	
特別支援教育支援員	田淵 章子	
心の教育相談員	後潟佐恵子	
非常勤講師	小櫻 千明 美術	
非常勤講師	内 朱子 家庭	
スクールソーシャルワーカー	井之上洋一	
スクールカウンセラー	松尾 治子	

5月の行事予定



5月 2日 (火) 腎臓検診 2次
 5月 8日 (月) 実力テスト (3年)
 5月 9日 (火) 実力テスト (3年)
 5月 11日 (木) 生徒総会
 5月 12日 (金) P T A総会
 5月 13日 (土) 土曜授業・防災訓練・身体測定
 5月 16日 (火) 地区陸上推戴式
 5月 17日 (水) 地区陸上大会・歯科検診
 5月 21日 (日) 親子ふれあい一汗作業
 5月 23日 (火) 高校説明会 (2・3年)
 5月 24日 (水) 高校説明会 (3年)
 5月 26日 (金) 校外学習 (2年)
 5月 29日 (月) 食に関する講話
 5月 30日 (火) 地区総体推戴式

転入職員紹介

山形 敏行 校長 県立埋蔵文化財センターより
 小齊平一信 教諭 鹿児島市立西陵中学校より
 横山 和正 教諭 指宿市立南指宿中学校より
 牧 星太郎 講師 日置市立伊集院北中学校より
 よろしくお願ひします。

西中活動の様子



学校生活オリエンテーション



生徒会対面式



生徒会対面式 2

来月からは、串木野西中学校の公式ブログでも生徒たちの日常生活などを紹介する予定ですのでスマホ等で確認してください。

4月19日の給食の準備の時間に3年生の女子生徒がトイレから出てきたあとにスリッパを並べている姿を見ました。よく気がついて並べなおせる気持ちがとても素晴らしいと思います。いつまでもこの心がけを忘れないでほしいと思います。(山形)